



5 Pièces

131 m²

Réf. 03949

1 380 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Montfleury - villa entièrement rénovée au calme absolu. Cette villa offre deux chambres avec dressing, deux suites parentales avec leur propre salle de bains. Chambre principale bénéficie d'une baignoire îlot, d'une douche double et son dressing. Séjour avec sa cuisine ouverte haut de gamme d'environ 50m², jardin de 200m² avec un jacuzzi 8 personnes et terrain de pétanque. Stationnement pour 5 véhicules.

Cannes Montfleury villa completely renovated in absolute calm. This villa offers two bedrooms with dressing rooms, two master suites with their own bathrooms. Master bedroom benefits from a freestanding bath, a double shower and its dressing room. Living room with its high-end open kitchen of about 50 m², garden of 200m² with a jacuzzi for 8 people and petanque court. Parking for 5 vehicles. 10 minutes walk from the rue d'Antibes

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

